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一 般 質 問 通 告 書 

 

                            令和 ６年 ８月１３日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号     ３     番  

 

議員氏名  冨 澤 義 之   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指 定 答 弁 者 

１．ココティすぎ

とをより良く

するために 

令和６年４月１日にオープンし、好評のココティすぎ

と。杉戸夏まつりや古利根川流灯まつり前夜祭等、賑わい

の創出としてまだまだ可能性を秘めた施設となっている。 

ちょこんとマルシェやマチナカリビング、それ以外でも 

若い方を中心に色々な企画が行われている。今後、より 

良く利用者に活用していただくために、以下伺う。 

（１）子育て支援センターの一時預かり保育も含め、利用

登録者数は何名か。 

（２）今後、ココティすぎとで設置や建設予定のものは 

あるか。 

（３）東武動物公園駅東口通り線周辺エリアにココティ 

すぎとも含まれている。今後、このエリアでの活性化

事業を行っていく上で、イベントの企画や運営等の 

調整をどのように行っていくのか。 

 

町長 

副町長 

住民協働課長 

子育て支援課長 

市街地整備推進室長 

担当課長 

 

                     ８月１３日 午前・午後 １時２５分 受理 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指 定 答 弁 者 

２．杉戸町の病児

保育への対応

は 

 

 

 

 

 

 

 

 

育児休暇や看護休暇など、子育て世代としては働きやす

い社会となってきているが、仕事の内容や職場環境なども

様々であり、まだまだ対応しきれていない部分もある。 

そのため、保育園、幼稚園、一時預かり施設や病児保育

が可能な施設が必要不可欠である。特に病児保育室は、 

病気または回復期に、集団保育が困難なお子さんを保護者

が仕事などの理由で保育できない場合に、一時的に預ける

ことのできる施設である。しかし、利用料金がかかる事で、

仕事を休む方、軽度の症状や回復傾向であれば保育園や幼

稚園に預ける方もおり、感染症蔓延の要因にもなってい

る。 

また、２０１３年から認可保育園で勤務している保育士

を対象に処遇改善手当が支給されている。この制度は病児

保育事業には該当していないため、給料の格差が起きて 

いる。 

そこで以下伺う。 

（１）病児保育利用料の無償化が必要と考えるが、町の 

見解は。 

（２）町の施策として病児保育士の処遇改善手当を導入 

すべきと考えるが、町の見解は。 

（３）小学校のクラスが学級閉鎖になった場合の受け皿 

がないが、対応策も含めた町の見解は。 

町長 

副町長 

子育て支援課長 

学校教育課長 

担当課長 

 


